



Camagüey, 28 jul.- Tras diez años de una renovada cooperación, el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) fortalece los proyectos de colaboración en Cuba, fundamentalmente en la región centro-oriental, para contribuir al proceso de modernización de la producción agropecuaria.

La institución financiera, organismo especializado de las Naciones Unidas, aporta decisivamente a la promoción de cooperativas agropecuarias, agentes esenciales para garantizar la seguridad alimentaria del país, pues, representan más del 80 por ciento de la producción agrícola y ganadera cubanas.

Desde el período 2013-2022, FIDA se extendió a 18 municipios en la zona oriental, con tres proyectos de cooperación, que permiten aumentar la productividad de cultivos estratégicos como el maíz, frijol, café y cacao, así como beneficiar el desarrollo ganadero.

En Camagüey el Proyecto para el Desarrollo Ganadero (PRODEGAN) llega a los municipios de Guáimaro, Sibanicú, Jimaguayú y la cabecera provincial para promover el crecimiento sostenible de la ganadería e incrementar la obtención de leche y carne bovina.

Más de once mil familias del sector rural se han beneficiado con el proyecto en esos territorios, a partir de las oportunidades de empleo y las mejoras en las capacidades de gestión y organización de las cooperativas, poniendo especial énfasis en el empoderamiento de mujeres y jóvenes.

El fortalecimiento de las cooperativas ganaderas en la región agramontina redundará en mayores beneficios para la economía de las zonas rurales al mejorar sustancialmente la frecuencia y calidad de los servicios, incluida la asistencia técnica, a la vez que incrementará la capacidad de transporte y procesamiento de leche y cárnicos.

El trabajo de colaboración del FIDA en Cuba, se enmarca en el actual Acuerdo Marco de Cooperación para el Desarrollo Sostenible 2020-2024, firmado entre el Sistema de Naciones Unidas y el gobierno cubano, con el propósito de modernizar la producción agropecuaria y contribuir al desarrollo de sistemas agroalimentarios más sostenibles. **(Gleibis Gómez Durba/Radio Cadena Agramonte)(Foto: Rodolfo Blanco Cué/ACN)**